

BOLETÍN DE PRENSA No. 085 ->>

- Las universidades deben aportar para lograr el empoderamiento de las mujeres y equidad de género: FJAG
- UAA vuelca sus esfuerzos abriendo espacios de comunicación que permitan el diálogo sobre la equidad de género: GAIM.

A través de los años, las condiciones de las mujeres han cambiado como el derecho al voto, el acceso a la educación superior o el reconocimiento de la capacidad para gobernar un país, sin embargo faltan muchos ámbitos en los cuales se debe avanzar y en ese sentido las universidades deben aportar para el logro de empoderamiento y equidad de género; así lo señaló el rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Francisco Javier Avelar González, al inaugurar las actividades por la Conmemoración del Día Internacional de la Mujer, iniciativa emprendida por la licenciatura en Trabajo Social.

En su mensaje, destacó que en pleno siglo XXI la violencia de género no ha podido ser erradicada, por lo que es necesario redoblar esfuerzos para educar y concientizar a la sociedad para fomentar una cultura de respeto, apoyo y reconocimiento mutuo en el que la equidad se transforme en una realidad tangible.

Ante ello, el rector de la UAA conminó a la comunidad universitaria a redoblar esfuerzos para seguir construyendo una sociedad igualitaria y equitativa, siendo esta iniciativa una acción que contribuya a la formación de profesionistas sensibles y comprometidos a cambios de paradigmas sociales que beneficien a las mujeres.

En su momento, Griselda Alicia Macías Ibarra, decana del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades, indicó que desde el ámbito académico, administrativo y estudiantil, la UAA vuelca sus esfuerzos abriendo espacios de comunicación que permitan el diálogo sobre la equidad de género, lo cual permitirá afianzar una visión de derechos humanos para las mujeres en la comunidad universitaria.

Igualmente, exhortó a los universitarios a sensibilizarse y actuar en diferentes sectores sociales, pero particularmente en los más vulnerables para la búsqueda de un mayor empoderamiento de la mujer y trato igualitario, por lo que reconoció esta iniciativa de estudiantes y catedráticos del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades que permite abonar a su formación como profesionistas más humanistas.

Posteriormente, la ponente Astrid Yuliet Cuero Montenegro, habló sobre la discriminación que viven las mujeres indígenas en Chiapas, en especial los casos de las cuales son víctimas como ayudantes domésticas, que al no poder comunicarse en español, sufren aún más la desigualdad, lo cual ofreció elementos para ampliar la visión de los asistentes sobre las necesidades de generar mecanismos para proteger a las mujeres.

Universidades deben generar condiciones de equidad, seguridad y justicia hacia las mujeres para buscar cambio en paradigmas sociales

